

intoxication PRO-NUCLEAIRE

pétition
"appel des enseignants"

Depuis plusieurs mois l'Electricité de France développe une campagne d'intoxication pro-nucléaire en diffusant sa publicité massivement auprès des enseignants par l'intermédiaire des C.R.D.P. (Centres Régionaux de Documentation Pédagogique)

Cette publicité vise à conditionner les jeunes en faveur du développement de l'énergie nucléaire.

Les établissements scolaires reçoivent:

1. de nombreuses brochures en couleur, de présentation très luxueuse, entre autre:
 - l'atome en question (premier cycle)
 - l'énergie nucléaire et l'électronucléaire
 - centrales nucléaires et environnement
2. des pochettes de 12 ou 24 diapositives, entre autre:
 - "3 E" énergie, électricité, environnement
 - "T.E.N." technique, électricité, nucléaire
 - Derrière les lumières de la ville (1er cycle)
 - En amont de la prise de courant (1er cycle)
3. des offres de prêt de films 16mm (sonores et couleurs) pendant un mois par exemple:
 - la marche de l'uranium
 - centrales nucléaires, centrales d'aujourd'hui
4. des propositions de conférenciers qui se déplacent sur demande pour les classes scientifiques, géographiques et économiques du second cycle (demandes à adresser à I.C.I.A. 13, rue Férou 75006 Paris)
5. des offres de visites de centrales nucléaires adressées aux chefs d'établissements, pour les enseignants, sur papier à entête de l'Académie de Paris (29, rue d'Ulm 75230 Paris Cédex 05 tel. 329-21-64 poste 494)
6. des offres de stages de formation tous frais payés (voyage en première classe) rémunérés (100 francs par jour pendant 4 jours) organisés entre autre par le Ministère de l'Education (voir le bulletin de l'Union des Physiciens déc.1975)
7. les adresses des services de relations publiques de l'E.D.F.

Nous dénonçons cette campagne d'intoxication, qui s'inscrit dans les pires traditions de manipulation publicitaire, a pour objet de contourner les critiques que soulève le programme nucléaire et qu'ont dénoncé les scientifiques, chercheurs et enseignants de l'Enseignement Supérieur ("Appel des 300", actuellement plus de 4.000); les enseignants s'élèvent contre les pressions dont ils sont l'objet de la part du Ministère de l'Education qui leur demande ouvertement de défendre et d'illustrer la politique gouvernementale en matière d'énergie.

Nous appelons tous les collègues enseignants, animateurs, éducateurs et chefs d'Etablissements à refuser d'être les agents de publicité de l'E.D.F.

Les signatures sont à envoyer à

Jean Bettenfled à KITZING 57480 SIERCK-LES-BAINS

qu'on peut contacter pour des informations complémentaires.

NB.-le matériel pédagogique mis au point par E.D.F. est nettement plus complet et varié que ne le laisse entendre le texte ci-dessus qui se contente de donner quelques exemples: vingt posters 60x90cm, des brochures, etc...